



Octobre 2015 - Pour le spectacle PIXEL

### **Käfig, à la croisée des arts**

En bientôt vingt ans d'existence, la compagnie de danse hip-hop contemporaine Käfig, dirigée par le chorégraphe Mourad Merzouki, a créé 23 spectacles, qu'elle a joués dans une soixantaine de pays au total. Plusieurs fois accueillie à l'Espace des Arts, la troupe a su, à chaque fois, embarquer les spectateurs chalonnais dans ses fantaisies et fantasmagories visuelles et sonores, toujours très originales, chargées d'une énergie propre au hip-hop et porteuses d'une qualité narrative rare. Käfig revient cet automne avec son tout dernier spectacle, Pixel, une féerie pour onze danseurs évoluant au coeur d'une création vidéo numérique omniprésente signée Adrien M et Claire B. Une authentique réflexion sur les passerelles possibles entre le monde virtuel de l'image et la réalité très pragmatique des corps sur scène. Une réussite, tant sur un plan technique, qu'artistique.